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「地域を愛し、未来を切り拓く
子どもの育成」

めざす児童像
〇思いやりを持ち、他者を認め合う子
〇目標をもって、主体的に学ぶ子
〇地域に誇りをもつ子

「好奇心や探究心を大切に」
まずは自分で考えてみよう。みんなで考えを出しあおう。きっと答えが見つかるはずです。

【 日々の教育活動の土台となる理念 】

校長あいさつ （全文）

本日は、授業参観に引き続いてＰＴＡ総会にご出席いただき、ありがとうございます。
はじめに、令和５年度の役員の皆さまに感謝申し上げます。昨年度は５月連休明けより感染症による制限
が解かれ、「長橋らしさ」溢れる教育活動を展開できました。その中で体育大会や親子ふれあい教室等の
行事において大変なご助力いただきありがとうございました。また、このたび承認されました会長様をは
じめとする本年度の役員の皆さま、今後のＰＴＡ活動がより充実したものになりますよう、よろしくお願
いいたします。
さて長橋小学校は、４月８日の始業式、９日の入学式を経て、新１年生から６年生の計１４名、３クラ
スでスタートしました。今週に入り、今年もコシアカツバメが学校にやってきました。これまで同様に校
舎や体育館の軒下で巣づくりをして子育てを始めるでしょう。生まれたこどもたちは、親鳥の愛情を注が
れスクスク成長していきます。しかし、時に自然は過酷です。カラスやトビ等の外敵に襲われ命を失うこ
ともあります。それでも生き残った多くの幼鳥は、徐々に羽ばたきを覚え、実際に空を飛び、えさの捕ま
え方を身につけていきます。たった半年で厳しい自然を生き抜くすべを習得するのです。このような自然
の営みは日本全国どこにでもある日常ですが、本校児童はその営みを毎日間近で感じることができるので
す。海山空に囲まれたこの環境の中で成長できることが最大の利点であると確信しております。
ゆえに「地域を愛し、未来を切り拓く子どもの育成」が学校教育目標です。
ワクワクが原動力になり、子どもたちが成長していく学校になればと、そんな教育ができるよう、職員一
同がんばっていきたいと思います。
学校では今週１５日（月）より１年生もランチルームでの全校給食に参加、金曜日から５限目開始とい
よいよ学校生活が本格化します。活動が終わって下校の際には、「学校は楽しいですか？」との問いかけ
をしたわけでもないのに、「あー楽しかった！」としゃべりながら、笑顔で帰っていく１年生。授業中も
しっかりと教師の話を聞いて取り組んでいました。また、それぞれ進級した上級生は、新たな目標を決め
て、授業、清掃活動や委員会活動等に意欲的に取り組み始めています。前年までに築き上げてきた子ども
たちのよさや得意なことを大切にした上で新たな力を身につけていけるように，各自の持ち味や得意分野
を生かしながら，指導や支援をしてまいります。
最後になりましたが、子どもの教育には家庭と学校とが両輪になって、互いに連携を図りながら進めて
いくことが大変重要であります。子どもを中心において、児童のために全力で取り組んでいく教師集団と
常に子どもの気持ちに寄り添ってくれるご家族。学校、家庭と地域の皆さんで共に手を携えて取り組むこ
とが真の教育、子どもの自立・成長につながります。「よき子どもの姿のかげに、よき指導あり」とも言
われます。会長様・役員の皆様を中心に全会員で長橋小学校の子どもたちのため、ＰＴＡ活動の充実と本
校の教育活動へのご理解、ご協力をお願いし、挨拶にかえさせていただきます。
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令和６年度はこんな学校に！

４月２０日（土）に本年度のPTA総会が開催されました。
授業参観を含め全家庭のご出席をいただきまして
誠にありがとうございました。



「授業参観」 ２０日

２０日午後１：００か
ら保護者の授業参観が実
施されました。
保護者の皆様が楽しみ
にされていたのと同様に
こどもたちも、ワクワク
してその時を待っていた
ようです。
昼休みはいつも通り賑
やかしい状態だったので
すが、いざ授業が始まる
も真剣な態度で学習に集
中していました。あまり
の豹変ぶりに担任の先生
方も驚いていました。
でも、こういう切替えは
大切なことです。続けて
いってほしい姿勢です。

「１年生を迎える会」 ２５日 （大休みの時間を利用して、２年ぶりに開催しました。）
児童代表のあいさつを合図にレクリェーション集会が始まりました。企画や運営はすべて子供たちが考えて実施して

います。今回は「王様ドッチボール」という競技で盛り上がりました。一年生の３名もすっかり小学校生活にも慣れた
ようで一安心です。それにしても見ていて驚くのは上級生のみんなの発言や行動です。進級してまだ１カ月なのですが
明らかにお兄ちゃんお姉ちゃんの立場での立ち振る舞いが見られます。大変すばらしいことだと思います。


